

Christ sein im Heiligen Land



Mittwoch 5. Dezember 2018, 18.00 Uhr

Pfarrsaal der Propstei, Domplatz 1, 2700 Wiener Neustadt

Vortrag von Frau **Kadra Zreineh** aus Beit Jala bei **Bethlehem**



Sie lebt vor den Toren Bethlehems, umgeben von einer neun Meter hohen Mauer, die Israel zum Schutz vor Terroranschlägen errichtet hat. „Wir leben in einem Freiluftgefängnis“ beschreibt die Palästinenserin die Lage, die eigentlich weltweit bekannt sein müsste. Kadra Zreineh arbeitet als lizenzierte Reiseleiterin mit israelischen und deutschen Reisebüros zusammen. Im Westjordanland führt sie nach Jericho, Nablus und Hebron und

macht dabei aus ihrem Herzen keine Mördergrube: *„Ich möchte mein Leben nicht tauschen, weil ich eine Erfahrung gemacht habe: Weil ich Jesus in meinem Herzen haben, weiß ich, dass es wichtig ist, wie man lebt und nicht, wo man lebt.“* Überhaupt wehrt sich die Christin dagegen, Juden und Israelis Feinde zu nennen. Nächstenliebe ist für Kadra kein Fremdwort.

1963 in Engelskirchen bei Bonn geboren, wohin ihre Eltern 1956 von Bethlehem aus hingezogen waren, siedelte die Familie 1978 in die Geburtsstadt Jesu zurück. Dort heiratet sie, bekam vier Kinder und hat mehrere Enkel. Kadra Zreineh und ihr Mann Bassem sind im Dezember in Österreich unterwegs. Wir haben die engagierte Frau in den vergangenen Jahren in Bethlehem als charismatische Reiseführerin erlebt und Sie zu uns eingeladen.

